

Está de moda lo de ser Emprendedor

Escrito por peseta - 21/11/2013 10:56

Lo cierto es que por desgracia muchas veces lo de Empezar no sale todo lo bien que uno desea, y las ilusiones se quedan por el camino.

Todo lo contrario a lo que le sucedió a esta chica de 14 años..que se ha convertido ya en millonaria facturando ya este año 250 millones de dólares...

La adolescente que se ha hecho millonaria con un negocio de bisutería hecha en casa

Con 14 años pidió dinero a sus padres para comprarse un coche el día que cumpliera 16. Ellos no le concedieron el préstamo y le animaron a emprender. Bella Weems fundó Origami Owl. Este año espera facturar 250 millones de dólares.

<http://es.finance.yahoo.com/video/la-adolescente-que-se-hecho-121407813.html>

=====

Re: Está de moda lo de ser Emprendedor

Escrito por ismaac - 21/11/2013 11:03

Cada vez mas gente se lanza a emprender porque suele ser la única salida que tienes para empezar a trabajar. Lo veo bien aunque hay que tener un buen colchon financiero para poder aguntar el primer año y ver si funciona el negocio y se empiezan a hacer clientes.

=====

Re: Está de moda lo de ser Emprendedor

Escrito por andreseljedi - 21/11/2013 22:19

En este país no hay cultura emprendora. En una encuesta que hicieron en la facultad de empresariales, salió que la mitad querían ser funcionarios.

Lo de esta chica hubiera imposible en España. Las trabas que hay para montar una empres en este país son del 3 mundo.

Y luego viene nuestra querida hacienda, que le da igual que ganes dinero o no, ellos quieren cobrar y tu te las apañas como puedas.

=====